



## Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt

Lohmühlenweg 32

63571 Gelnhausen



# Elternbrief April 2019



Liebe Eltern,

Ostern ist, wenn der Frühling erwacht, jedes Kind jubelt und lacht, denn zu dieser Tagesfeier gibt es bunte Ostereier.

Jubeln konnten zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Kreisrealschule.

Beim diesjährigen Vorlesewettbewerb siegte Zoya Shukhtueva aus der Klasse 6e. Die vier zweiten Plätze teilten sich Nina Hofmann (6a), Leen Shawaf (6b), Ruben Eller (6c) und Louisa Grauel (6d). Die Jury, bestehend aus Fachbereichsleiterin Manuela Wachsmuth, Yvonne Scharwath als Mutter und ehrenamtliche Mitarbeiterin der Bücherei, Bürgermeister Daniel Chr. Glöckner, der Inhaber der Brentano-Buchhandlung Tobias Gros und Vorjahressiegerin Skylar-Marie Clark spitzten die Ohren, um bei den Vorträgen nichts zu verpassen.

Beim Mathematikwettbewerb der Jahrgangsstufe 8 siegte Emma-Louise Günther aus der Klasse 8a mit 46 von 48 zu erreichenden Punkten. Den zweiten Platz belegte mit 45 Punkten Meridona Ziberi (8b). Einen guten dritten Platz teilen sich in diesem Jahr Anton Heil (8a) und Max Froschauer (8c) mit 44 Punkten.

Wie in jedem Jahr wurde im Januar an zwei Tagen an der Kreisrealschule Gelnhausen die Sporthalle geentert. Alle Klassen durften sich im Spiel Alaska-Brennball messen und verwandelten die Halle in ein Tollhaus mit Sport, Musik und guter Laune. Die jeweils ersten Plätze belegten bei den jüngeren Jahrgängen die Klassen 5a1, 6b und 7b. In den höheren Klassen konnten die 8a, 9d und 10b den Sieg erringen.

Kai Knoll, Klasse 10c, und Semih Akyol, Klasse 10d, hießen die Schulsieger beim erstmals ausgetragenen internen Schulwettbewerb „Jugend debattiert“. Beide vertraten anschließend im März beim Regionalwettbewerb am Grimmelshausen-Gymnasium die Kreisrealschule. Insgesamt sechs Schulen entsandten ihre Schulsieger zum Regionalentscheid. Neben der KRS nahmen das Grimmelshausen Gymnasium, die Kopernikussschule, das Ulrich-von-Hutten-Gymnasium, die Henry-Harnischfeger-Schule und die Friedrich-August-Genth-Schule an dem Wettbewerb teil. Am Ende belegte Kai Knoll in der Sekundarstufe I den vierten Platz. Steffen Freytag (Regionalkoordinator des Main-Kinzig-Kreises) gratulierte ihm und überreichte eine Urkunde als Würdigung seiner Leistung.

Keinen Sieger gab es im Spitzenspiel Eintracht Frankfurt gegen Borussia Mönchengladbach. Dafür erlebten die Fußballkurse der Jahrgangsstufen 7 bis 10 der Kreisrealschule bei herrlichem Sonnenschein einen interessanten Fußballnachmittag. Die Lei-

terin des Fachbereichs Sport der Kreisrealschule, Tara-Tanita Smolka, organisierte die Fahrt in die Commerzbank-Arena.

Strahlender Sonnenschein, blauer Himmel, Pulverschnee vom Feinsten und eine sehr gute Stimmung. Das war zusammengefasst die dritte Skifreizeit der Kreisrealschule Gelnhausen. Bei Kaiserwetter erkundeten 42 Schülerinnen und Schüler sowie sechs Lehrerinnen und Lehrer der Kreisrealschule Gelnhausen das Skigebiet rund um die Skimetropole Saalbach-Hinterglemm. Eine Woche verbrachten alle im Jugendgästehaus Mitterlengau zusammen mit den Skilehrerinnen Sandra Claßen-Eilers, Susanne Kienzler-Schlegel, Janina Lorber, Katja Hoffmann und der Leiterin Tara-Tanita Smolka sowie unserem Kollegen Christian Zeller.

Gelungen und gut besucht war unser „Tag der offenen Tür“ im Februar. An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei allen Kolleginnen und Kollegen sowie den anwesenden Schülerinnen und Schülern sowie der Elternschaft bedanken.

Im Februar feierte Kollegin Angelika Fried ein ganz besonders Jubiläum. Seit 40 Jahren unterrichtet sie nun schon Schülerinnen und Schüler. Von 1978 bis 1980 absolvierte Angelika Fried ihr Referendariat an der Gertrud-Bäumer-Realschule in Essen-Altenessen in Nordrhein-Westfalen und wechselte dann bis 1982 an die Realschule im Schulzentrum Ückendorf in Gelsenkirchen. Ein Wechsel an die Erich-Kästner-Realschule in Gladbeck bescherten ihr 32 Jahre Unterricht an einer einzigen Schule.

Erst 2014 wechselte Angelika Fried nicht nur die Schule, sondern auch das Bundesland. Sie kam an die Kreisrealschule Gelnhausen. Seither unterrichtet sie hier ihre Fächer Englisch und Französisch und ist als Klassenlehrerin tätig. Besonders liegen ihr auch die Sprachreisen nach England und Frankreich am Herzen. Die Jubilarin bekam eine Urkunde des Landes Hessen und es wurde ihr für ihren unermüdlichen Einsatz herzlich gedankt.

Seit Dezember 2018 arbeitet Jeanette Hummel als Schulsozialarbeiterin an unserer Schule und ist als sogenannte UBUS – Fachkraft an der KRS tätig. **UBUS** steht für **U**nterrichts **B**egleitende **U**nterstützung durch **S**ozialpädagogische Fachkräfte und ist eine Stelle des Landes Hessen. Ihre Schwerpunkte an der Kreisrealschule sind:

- Unterstützung bei Klassenfahrten, Ausflügen, Aktivitäten im Klassenverband
- Unterstützung im Unterricht
- Begleitung von Schülerinnen und Schülern in schwierigen Situationen
- Ansprechpartner für neu eingeschulte Schüler, auch bei Schulwechsel
- Aufbau eines „Mädchentreffs“ – ein Projekt für Mädchen, die gerne kreativ sind und gemeinsam etwas erleben möchten.



Erfolgreich waren unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 auch beim ersten Teil der Prüfungen zur Erlangung des Realschulabschlusses. Insgesamt 110 mündliche Präsentationsprüfungen standen in der letzten Märzwoche an, davon wurde 37 mal die Note „sehr gut“ und 34 mal die Note „gut“ vergeben. Die schriftlichen Abschlussprüfungen für die Fächer Deutsch, Mathematik und Englisch finden in der Woche vom 13.05. bis 17.05.2019 statt.

Ebenfalls erfolgreich war die Musikklasse 7a der Kreisrealschule Gelnhausen. Alle 32 Schülerinnen und Schüler haben ihre erste musikalische Prüfung – die sogenannte „Kleine Stimmgabel“ – bestanden. Seit Januar bereiteten sie sich unter der Leitung von Frau Margit Mans intensiv darauf vor. Mit phantastischen 100 Punkten in Theorie und Praxis legte Johanna Thielke als Klassenbeste die Prüfung ab. Die stolzen Besitzer der Kleinen Stimmgabeln sind:

Lara Bechtold, Mia Berger, Maya Fischer, Leoni Fuchs, Chiara Geyer, Malte Hedler, Lars Hummel, Davide Johann, Fabio Kahl, Naz Koc, Amelie Köhler, Jan Laubach, Shiva Lindenberger, Jessica Menzel, Tobias Michelmann, Ida Oefner, Kübra Okus, Sarah Pfeifer, Noah Pilgrim, Jennifer Poloczek, Elia Prestifilippo, Tim Sauerwein, Maria Scharwath, Luca Schöbel, Christian Schröder, Adorjan Slam, Marie Strobel, Johanna Thielke, Natalie Tomasic, Alina Utrillas Wieland, Matteo Venturino, Johanna Weitzel.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage [www.krs-gn.de](http://www.krs-gn.de)

Liebe Eltern,  
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern „Frohe Ostern“ und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr

*Michael Neeb*  
Rektor

